

## 互いに教え合い みんなで学力を向上させ



## 自分の財産をつくろう



6日(金)、第28代生徒会による初めての生徒集会が行われた。藤原康太生徒会長からは、「今月は学びの月間で、技能教科試験や期末試験があります。友達と共に勉強し合うことで、新たな知識を身に付け、新たな発見のある月間にしていきたいと思います。また、勉強に向かう環境づくりとして、整理整頓もしっかりしていきたいと思います。」と、VI期の目標について説明があった。その後、各委員会からの連絡が伝えられた。

### 保健委員会より

コロナの患者が増えてきました。対策の徹底をお願いします。

- 1 マスクを着用する
  - 2 換気をする
  - 3 給食前の手洗いを徹底する
- インフルエンザ、コロナウィルスにかからないように注意しましょう。

### 安全委員会より

- 1 来週から体育館使用が始まります。
- 2 自転車通学が再開します。ルールを守って気を付けて乗りましょう。

### 応援団

後期応援団員を募集します。どんどん応募してください。



## 体育館を使わない理由

今週から、ついに昼休みの体育館使用が解禁された。今年度になって初めてのことである(コロナ対策のため、1日限定1クラスで)。しかし3年生は、「昼休みの体育館使用は辞退する」という決定を下した。3年学級委員長の岩崎颯太くんは、「3年生は遊んでいる時期ではありません。たった15分であっても、勉強に使おうという意見が多かったし、1・2年生のためにも譲ってあげようということになりました。」とその時の話し合いを振り返る。「少しでもいいから使わせてほしい。」という意見もあったが、結局、使わないという決定を下したという。岩崎くんは「1・2年生には、仲良く遊んでクラスの団結を強めてほしい。」とも話していた。安全委員の伊藤茉白さんと榎本花奏さん(2年)は、「遊びたい気持ちはあるのに、受験を優先させているのはすごい。私達も来年、そうなれるのだろうか?」と話してくれた。

体育館使用の解禁初日となった昨日、体育館では、技能教科テストを控えていたこともあってか、たった2人がバスケットボールをして遊びながら、「教室だと思いきり体を動かすことができないので楽しい。」と叫んでいた。それを見ていた安全委員の三原悠生くん(2年)は、「みんなが楽しく運動できるのは良いことだなあ。」とつぶやいていた。